

WARTA

Juara Umum MTQ ke-17, Kuba Terima Trophy Bupati Rokan Hilir

Andy Gunawan Riothallo - RIAU.WARTA.CO.ID

Apr 11, 2021 - 00:23



ROKAN HILIR – Wakil bupati Rokan Hilir (wabup Rohil) Drs H.Jamiludin menyerahkan trophy piala bergilir bupati Rohil kepada plt camat Kuba(kubu babusalam) Sakroni,SE sebagai juara umum MTQ kabupaten Rokan Hilir (Rohil) ke-17. Penyerahan trophy tersebut dilaksanakan di Mesjid Agung Al Ikhlas Jalan

Utama Bagansiapiapi, Sabtu malam ba'da Isya (10/04/2021).

“Para juara nantinya akan diajukan pada ajang MTQ tingkat provinsi Riau di Pelalawan,” tutur plt camat Kuba Sakroni, SE.

Wabup Rokan Hilir (Rohil) Drs H. Jamiludin sekaligus menutup pelaksanaan MTQ Rokan Hilir ke-17 ini. Tampak hadir pada acara Asisten I sekdakab Rohil Drs H Ferry H. Parya, Msi sekaligus ketua panitia pelaksana MTQ, sejumlah pimpinan pratama OPD Rohil, para kafilah, para camat se Rohil, Panitia pelaksana dan undangan.

“Sejogyanya MTQ ini ditutup oleh bupati. Namun karena ada hal-hal yang tidak bisa ditinggalkan oleh beliau makanya diamanatkan kepada kami sebagai wakil bupati untuk penutupan ini,” ucapnya Jamiludin.

Kata ia, baru saja telah mendengar hasil pengumuman ajang MTQ Rokan Hilir ke -17. Lanjutnya memberi penjelasan kepada masyarakat, terutama kepada kafilah kafilah bahwa penyelenggaraan MTQ pada tahun ini sangat berbeda dari tahun tahun sebelumnya.

“Namun demikian kami atas nama pemerintah kabupaten Rokan Hilir sangat salut kepada panitia pelaksana. Walaupun bagaimana keadaannya, pahit getirnya, apakah yang namanya bentuk keuangan dan lain lainnya, tetapi acara MTQ tetap dilaksanakan dengan hikmat,” tuturnya.

Dalam kesempatan ini, wabup Rohil ini juga mengucapkan terima kasih. Ia mengatakan tidak mengurangi rasa hormat kepada forkopimda yang juga ikut mendukung dalam mengawasi pelaksanaan agar mengikuti aturan sesuai protokol kesehatan karena saat ini dalam keadaan pandemi covid 19.

“Jasa dan pengabdian kami dari pemerintah kabupaten Rokan Hilir mengucapkan terima kasih kepada semua,” ucapnya.

Kata ia, tentunya pada kecamatan telah mengirim para kafilah, qori dan qoriahnya. Mungkin pada saat ini ada yang sudah berhasil dan juga ada yang belum berhasil mencapai pemenang.

“Pada malam ini kami sampaikan yang menjadi pemenang juara satu tidak hanya sampai disini. Karena masih ada ajang selanjutnya. Sekali lagi kami sampaikan bagi juara-juara akan diseleksi lagi guna mengikuti MTQ provinsi Riau di Pelalawan di bulan Juni 2021. Kami sampaikan sekali lagi kepada adik adik kami para qori dan qoriah, para hafis dan hafisoh, kami harapkan agar dapat berlatih lagi guna membenahi diri, mempersiapkan diri untuk membawa nama baik kabupaten Rokan Hilir di ajang provinsi Riau yang akan datang,” jelasnya.

Pada malam yang berbahagia ini, kata wabup, dapat disampaikan kepada semua bahwasanya tidak lama lagi masuk bulan suci ramadhan.

“Atas nama Pemerintah maupun pribadi mungkin ada salah dan silaf secara pribadi kami, tentunya kami sebagai manusia menyampaikan mohon maaf kepada bapak bapak sekalian. Begitu juga sebaliknya kepada masyarakat Rokan Hilir kami jauh hari sebelumnya sudah memaafkannya,” tutur wabup.

Dia menyampaikan bahwa MTQ ke-17 ini dapat disimak dan dapat dilaksanakan bersama meskipun dalam keadaan dan suasana dan apapun.

“Dalam bentuk apapun, Insya Allah dapat berjalan dengan baik dan sukses. Sekali lagi atas nama pemerintah, atas nama secara pribadi kami mengucapkan banyak terima kasih kepada dewan hakim, dewan juri dan sebagainya, kepada seluruh segenap masyarakat, para pengurus mesjid tempat terselenggarakannya MTQ ke-17. Mudah-mudahan Allah memberikan kelapangan kepada kita semua,”katanya.

Kemudian juga kepada camat yang telah mengirimkan utusan dalam suasana pandemi covid 19 ini. Dalam suasana keadaan saat ini yang tidak memungkinkan. Namun dapat juga mengirimkan peserta.

“Alhamdulillah atas nama pemerintah kabupaten Rokan Hilir, saya mengucapkan ribuan terima kasih. Mudah-mudahan apa yang kita kerjakan selama ini menjadi amal disisi Allah swt ,”ujarnya.

Kata wabup bahwa yang mendapat juara dan berhak memperoleh trophy bergilir bupati Rokan Hilir tahun ini yang tadi telah diumumkan adalah kecamatan Kuba. Lanjutnya, pada ajang MTQ Rohil ke-16 sebelumnya di peroleh kecamatan Bagansinembah. Ketika itu kegiatan pembukaan dan penutupan diselenggarakan di astaka taman budaya.

“Sekarang kembali ke kecamatan Kuba. Malam ini agak berbeda. Tapi kami mengucapkan terima kasih. Kepada seluruh camat jika belum mendapat juara. Bahkan tidak masuk 10 besar jangan berkecil hati. Tingkatkan untuk masa-masa yang akan datang. Dengan mengucapkan Alhamdulillahirobbal alamin MTQ Rohil ke-17 dengan ini kami nyatakan ditutuip, “pungkasnya.(andi)